

SE REALIZARÁ EL 23 DE NOVIEMBRE 2025

Debuta el Fedachi Marathon y ya abrió las inscripciones para cuatro distancias

• El evento deportivo incluye cupos para 10K, 21K y 42K, así como una instancia familiar de 3K para mayores de 8 años.

• Organizado por la Federación Atlética de Chile, cuenta con un circuito más plano y recto, por lo que los atletas podrán obtener mejores marcas. Y en 2026, será sede del Campeonato Sudamericano de Maratón.

SANTIAGO. Motivados por las inquietudes y necesidades de los atletas nacionales, se lanzó un nuevo evento deportivo para los amantes del running y los maratonistas: el Fedachi Marathon, organizado por la Federación

Atlética de Chile y que tendrá su primera edición el domingo 23 de noviembre, en Santiago.

TRAMOS

El evento deportivo será el primer maratón oficial del atletis-

mo chileno y las inscripciones ya están abiertas para participar en las distancias 10K, 21K y 42K. Además, hay cupos para una carrera familiar de 3K, para mayores de 8 años, que busca incentivar la actividad física y acercar a los más pequeños a esta disciplina.

MARCA OFICIAL

Guiados por el compromiso con los atletas, el Fedachi Marathon tendrá un circuito con mejor altimetría, lo que permitirá obtener mejores marcas. Además, será medido y certificado por la World Athletics y contará con el patrocinio de la Fedachi, siendo así sus marcas válidas en el Ranking Mundial de Atletismo y dando la posibilidad de clasificar para eventos internacionales.

"La Federación Atlética de Chile siempre va a buscar el beneficio de los deportistas, por eso deci-

dimos organizar el Fedachi Marathon, para que puedan generar marcas que les permitan clasificar a eventos internacionales como los Juegos Olímpicos, Panamericanos y campeonatos mundiales. Necesitábamos un circuito más rápido y ahora tendremos uno con mejor altimetría, más plano y recto", comenta el presidente de la Fedachi, Luis Figueroa Loncon.

Y agrega: "Por ejemplo, hay atletas chilenos clasificados al Mundial de Tokio, que se realizará en septiembre, pero ninguno hizo su marca clasificatoria en Chile. Deben viajar a otros países, lo que significa un gran gasto para ellos. Nuestros deportistas pedían un maratón más asequible desde el punto de vista técnico y ahora el Fedachi Marathon acerca la posibilidad de clasificación en suelo nacio-

nal, ayudando a que se generen más fondistas y maratonistas en el futuro", reiteró el directivo.

ESTADIO NACIONAL

El Fedachi Marathon tendrá su largada y meta en el Parque Estadio Nacional, cuyo circuito pasará por las comunas de Ñuñoa y Macul.

Otra novedad es que el evento deportivo será sede del Campeonato Sudamericano de Maratón, a realizarse en el segundo semestre del 2026, en el que los mejores atletas de Sudamérica competirán por obtener sus mejores marcas que los lleven a clasificar a grandes eventos deportivos.

Las inscripciones ya están abiertas en www.fedachimathon.cl.



El presidente de la Fedachi, Luis Figueroa Loncon, confirmó la invitación para todos los runners a inscribirse.

Curicano es director de la Federación de Balonmano

El profesor de Educación Física y técnico de la disciplina de balonmano, Augusto Yáñez Garrido, fue electo director de la Federación de Balonmano de Chile por los próximos cuatro años.

La nueva directiva quedó conformada por el presidente Elizardo Vera (RM), vicepresidente Patricio Polic (Biobío), secretario Andrés Aedo (Magallanes), tesorero Guido Muñoz (Biobío), directores Susana Caro (RM), Néstor Gómez (Valparaíso) y Augusto Yáñez (Maule)